

Chronique Jet Fm du 06/12/04 Présentation de el pueblo...

Salut c'est "Loïc et Marie" pour el pueblo... fait de la radio. L'écho du jour : nous même. Pour cette première nous allons commencer par présenter l'asso.

Née en septembre 2003 cette asso a été créé par des potes blasés de refaire le monde autour d'un verre et qui ont donc décidé de passer à l'action.

Agir ? Mais comment

1^{er} étape : Définir notre objectif : Attirer l'attention sur des questions et des valeurs allant dans le sens d'une résistance à l'économie dominante, vers d'autres modes d'organisation.

On s'attache principalement aux questions relatives à la consommation responsable et éthique, au respect de l'environnement, mais aussi à l'implication citoyenne et la solidarité.

Notre volonté est de mettre en place des outils pour relayer l'information et sensibiliser un public le plus large et varié possible. On évitera ainsi de s'adresser aux seuls "convertis".

2^{ème} étape : Comment ?

Notre créneau favori est celui de la fête parce que c'est aussi le lieu de la rencontre et de l'échange, parce qu'elle rassemble, parce qu'elle métisse, parce qu'elle rend l'action agréable, parce que nous voulons sensibiliser dans une ambiance décontractée et conviviale.

Et voilà comment nous nous sommes retrouvés à organiser ou à participer à des événements festifs permettant de relayer l'information. Nous y impliquons des acteurs locaux : artistes, créateurs, associations, collectifs, sans oublier producteurs et distributeurs.

3^{ème} étape : Et concrètement qu'est ce que ça donne ?

Ca donne pour l'instant 3 outils :

- el pueblo... soundsystem : Collectif de DJ's et musiciens, qui viennent jouer lors des fêtes et déambulations.
- Un bar ambulant proposant des produits issus des marchés locaux, biologiques, équitables.
- Enfin le petit dernier : le site Internet qui va nous permettre de relayer de l'information et de proposer des solutions et autres combines pour "agir au quotidien" tout en consommant différemment...

Mais au fait, pourquoi el pueblo... ?

C'est d'abord un clin d'œil à ce célèbre hymne révolutionnaire chilien... "el pueblo unido jamas sera vencido". Le peuple uni ne sera jamais vaincu. El pueblo voulant signifié à la fois le peuple et le village, nous voici au cœur de la fameuse devise : penser global agir local.

La première année de l'asso a été l'occasion pour nous d'organiser ou de participer à pas mal d'évènements divers et variés tels que le Freemarket, la semaine sans télé, la fête du lait de mai, la fête du vélo, le festival fiesta reizh, et enfin la beuk kola night, sans oublier quelques soirées en soutien à des associations.

On souhaite cette année sensibiliser encore plus, notamment par le biais de nos chroniques dans les matinales.

Au menu de ces chroniques présentées tous les lundis matins à 7h50 sur jet 91.2, (et oui el pueblo peut aussi être matinal...) nous vous proposerons : tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur le commerce équitable sans jamais oser le demander, de l'écologie simple et pratique, comment s'engager, consommer, s'informer autrement...

Et parce que l'économie est une chose bien trop importante pour la laisser aux seules mains des économistes, les copains de Terra Economica viendront faire une rubrique humoristiconomique une fois par mois, a priori le dernier lundi de chaque mois.

Merci à tous, c'était les matutinaux d'el pueblo sur jet FM, et n'oubliez pas, **toujours plus d'infos sur elpueblo.free.fr** ↗